

JEUNES ET NATURE SE LANCE DANS L'ÉCOLE DU DEHORS

A partir de septembre 2021, Jeunes et Nature se lance dans un nouveau projet : **L'École Du Dehors**

En effet, après 6 ans à animer de nombreuses classes de primaire, nous voulons par ce projet répondre à un besoin que nous observons de plus en plus chez les enseignants : sortir dehors, oui, mais comment ?



En nous basant sur nos multiples modules d'animation mettant en avant une pédagogie active dans laquelle l'enfant est acteur de ses apprentissages, nous voulons offrir la possibilité à des enseignants de se former lors d'un accompagnement professionnel d'un an.

Voici ce projet tel que nous l'imaginons :

- Un accompagnement d'un enseignant porteur du projet soutenu par sa direction
- Une régularité des sorties de la classe : au min 1x/mois pendant toute une année scolaire
- Une co-construction du programme d'animation et de l'accompagnement qui répondent aux besoins de l'enseignant et des enfants
- Un lien avec le programme et les compétences de l'enseignement
- Un partage de techniques et d'outils d'animation nature et pédagogiques
- Une construction d'outils pédagogiques réutilisables

L'objectif de ce projet est de viser une autonomie de l'enseignant afin qu'il se sente outillé pour aller sur le terrain de manière régulière dès l'année suivante avec sa classe tout en restant des personnes ressources à long terme pour lui.

Notre objectif : permettre aux enfants de découvrir la nature proche de chez eux, celle dans laquelle ils évoluent au quotidien : **La nature dans leur environnement local !**

MIEUX LA CONNAITRE POUR MIEUX LA PROTÉGER !